

Round Dance Clinic

11.-13.08.2017



in der
Jugendherberge
Leutesdorf am Rhein
Rheinstraße 25
56599 Leutesdorf am Rhein



Tanzwochenende der Shakin`Tailfeathers & Friends

CHA CHA CHA PH IV+
mit
Wolfgang & Anni Weber

TANGO PH IV+
mit
Stefan & Ilona Lankuttis

Anmeldung an/send registration to: Ilona Lankuttis, Tel: +49 6142 8339392
E-Mail: ilankuttis@web.de.

Vor-und Zunamen/Full Name: _____
Straße/Street: _____ PLZ/Zip Code: _____
Ort/City: _____
E-Mail: _____
Name des Partners/Partners Full Name: _____
Doppelzimmer/Double BR (p.P. €150): _____
Vegetarische Verpflegung/Vegetarian Food: _____
Datum/Date _____ Unterschrift/Signature: _____

ANMELDESCHLUSS 10.07.2017/REGISTER UNTIL Jul 10, 2017

Teilnahmegebühr pro Person:
€ 150,- im DZ(alle Zimmer inkl. Dusche und Toilette im Zimmer)
Die Vollpension umfasst Übernachtungen, Frühstücksbüffet,
Mittagsmenü, Kaffee & Kuchen Pause, Abendessen.

Attendance fee per person:
The weekend includes 2 nights full board in a **double BR € 150 .**
All bedrooms with private bathroom. Full board includes accommodation,
breakfast, lunch, afternoon coffee & cake, dinner.



Round Dancer mit gutem Hintergrund in Phase III haben hier die Gelegenheit, Ihre Kenntnisse in der Tangotechnik zu vertiefen und neue Figuren und Tänze der Phase IV+ kennenzulernen. Die gängigen Phase III Figuren (Tango Draw, Criss Cross, Gaucho Turn) sollten bereits bekannt sein.

Im Rhythmus Cha Cha Cha wollen wir hauptsächlich an der Technik arbeiten. Gute Fußtechnik sowie neue Figuren in Phase IV + sollen gezeigt und vermittelt werden.

Wir werden Choreographien präsentieren, die von allen Teilnehmern in der gegebenen Zeit erlernbar sein sollten. Außerdem werden vertiefende Kenntnisse in der tanzspezifischen Technik vermittelt. Getanzt wird in entspannter Atmosphäre in einem schönen hellen Tanzsaal mit Blick auf den Rhein.



All Round Dancers with good knowledge of Phase III have the opportunity to deepen their skills in Tango technique and learn new figures and dances in phase IV+. The common phase III figures (Tango Draw, Criss Cross, Gaucho Turn) should already be known.

In the rhythm Cha Cha Cha we mainly want to work on good Cha Cha technique. Correct foot work as well as new figures of Ph IV+. will be explained and presented

We will present choreographies that all participants should be able to learn in the given time. Besides that, we will communicate profound knowledge in dance specific technique. . We will dance in a relaxed ambiance of a beautiful dance hall overlooking the beautiful River Rhein.

Anfahrtsbeschreibung zur Jugendherberge Leutesdorf



Quelle: www.jugendherberge.de

Mit der Bahn:

Leutesdorf ist Bahnstation auf der Strecke Köln-Neuwied-Koblenz. Fußweg vom Bahnhof zur Jugendherberge ca. 700m.

Mit dem Pkw:

A3 Bonn – Frankfurt, Abfahrten Bad Honnef/Linz, Neustadt/Wied oder Neuwied.
A48 Abfahrt Bendorf, dann B42. A61 Abfahrt Bad Neuenahr/Linz, dann Fähre nach Linz,
B42 oder Ausfahrt Kruft/Neuwied, B256 dann B42.



How to get to the Youthhostel Leutesdorf



By train:

Leutesdorf is a train station on the route Cologne –Neuwied - Koblenz. Only 700 m walking distance from the train station to the Youth hostel.

With the car:

A3 Bonn – Frankfurt, Exit Bad Honnef/Linz, Neustadt/Wied or Neuwied.
A48 Exit Bendorf, later B42. A61 Exit Bad Neuenahr/Linz, take Fairy to Linz,
B42 or exit Kruft/Neuwied, B256 change to B42.

Wir wünschen eine gute Heimreise/ have a safe trip home